

opusdei.org

Mgr Juan José Omella, évêque de Calahorra y La Calzada-Logroño, Espagne

Mieux connaître et davantage
aimer Dieu

9 jan. 2002

Sa vie fut enracinée dans le Christ, il a passionnément aimé l'Eglise, il a fondé l'Opus Dei. Nous rendons grâces à Dieu pour tout ce que l'Œuvre est pour l'Église et pour tous

ceux qu'elle a aidés à mieux
connaître, à mieux aimer Dieu.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr/article/mgr-juan-
jose-omella-eveque-de-calahorra-y-la-
calzada-logrono-espagne/](https://dev.opusdei.org/fr/article/mgr-juan-jose-omella-eveque-de-calahorra-y-la-calzada-logrono-espagne/) (7 août 2025)